

„ja, Caro, diese Mina hat mir auch nicht gefallen, und wenn meine Marie so mit mir spräche, würde ich auch ganz böse. Nun wollen wir aber alles der Mama erzählen,“ schloß sie aufspringend, und eilig packte sie die lieben Puppen ein, um mit ihnen nach Hause zu ziehen, begleitet von dem treuen Caro.

Unter dem Birnbaum.

Emma fand ihre Mutter auf einer Chaiselongue auf der Veranda gebettet, von wo aus sie jedenfalls die Kinder beobachtet hatte; doch hörte sie voll Interesse der Erzählung ihres Töchterchens zu und teilte ihm sodann das wenige mit, was ihr über die Nachbarsfamilie bekannt war. Vor einigen Wochen hatte Willy's Vater, Herr Brandt, das anstoßende Besitztum genau besichtigt und dann dasselbe für drei Jahre gemietet, um seiner alternden Mutter und seinem einzigen Kind eine angenehme Wohnstätte zu schaffen, da er sich in Geschäften meistens auf Reisen befand. Nach dem Tode seiner Frau, welcher erfolgt war, als Willy bloß drei Jahre zählte, hatte er sich nicht von letzterm zu trennen vermocht, sondern ihn mitsammt einer treuen Magd immer bei sich behalten, bis er zuletzt einsah, wie ungünstig solch ein Wanderleben auf das frühreife Kind einwirken mußte. Als nun gar das Mädchen eine gute Ge-